

BAB IV

PENUTUP

A. Kesimpulan

1. Faktor-faktor seseorang dalam melakukan kejahatan penadahan kendaraan bermotor dipolres jombang dipengaruhi oleh dua faktor yakni faktor non yuridis & yuridis, dalam faktor yuridis penegakan hukum yang dilakukan pihak kepolisian berperan penting dalam terjadinya tindak pidana penadahan yang belum sepenuhnya maksimal serta kurangnya kesadaran masyarakat terhadap aktifitas jual beli kendaraan illegal. Dalam faktor non yuridis dipengaruhi oleh faktor ekonomi dan faktor ketidaktahuan. Faktor ekonomi sering kali menjadi penyebab utama bagi pelaku penadahan dalam melakukan tindak pidana, hal tersebut timbul dikarenakan keinginan hasrat kuat untuk memiliki barang atau menarik keuntungan namun berbanding terbalik dengan pendapatan. Faktor ketidaktahuan juga menjadi penyebab terjadinya tindak pidana, faktor ini timbul dikarenakan kurangnya wawasan mengenai asal usul kendaraan bermotor dan kurangnya pemahaman tentang hukum serta tipu muslihat yang dilakukan pelaku kejahatan. Hal tersebutlah yang mendorong pelaku tindak pidana penadahan untuk memanfaatkan situasi dalam menjual kendaraan bermotor hasil dari kejahatan.
2. Upaya penanggulangan kejahatan penadahan kendaraan bermotor diPolres Jombang menggunakan upaya penal & non penal. Dalam upaya preventif kejahatan melalui upaya non penal pihak kepolisian melaksanakan kegiatan penyuluhan kepada Masyarakat terutama pada sektor pendidikan serta

memberikan himbauan melalui media massa. Sedangkan dalam upaya penal atau represif pihak kepolisian melakukan upaya penindakan, pemberantasan dan penumpasan serta penerapan hukuman bagi pelaku kejahatan penadahan berdasarkan pasal 480 KUHP.

B. Saran

1. Bagi aparat Kepolisian Resort Jombang diharapkan dapat bekerjasama dengan instansi atau lembaga Pendidikan serta Pemerintah Daerah untuk memberikan penyuluhan terkait pentingnya Pendidikan dan wawasan tentang hukum terkait tindak pidana marak terjadi di wilayah Kabupaten Jombang.
2. Bagi masyarakat hendaknya lebih aktif dalam memberikan informasi dan selalu waspada agar jaringan penadahan ini bisa diberantas hingga ke akarnya dan merupakan tanggung jawab bersama.